

La familia del ex vicepresidente paraguayo secuestrado por el EPP demandó la salida de los militares de

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Septiembre de 2020 04:57 - Actualizado Domingo, 20 de Septiembre de 2020 20:35

La familia del ex vicepresidente paraguayo Óscar Denis, secuestrado la semana pasada por el Ejército del Pueblo Paraguayo (EPP), demandó este martes a la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC), que combate a esa guerrilla, que se retire de la zona donde los buscan para que los captores puedan adquirir los medicamentos que necesita el político de 74 años.



El llamado se produce tras la liberación en horas de la tarde del lunes de Adelio Mendoza, el indígena de 21 años que fue secuestrado junto a Denis en las inmediaciones de su estancia ganadera La Tranquerita, en el departamento de Amambay y fronterizo con el de Concepción.

Beatriz Denis, hija del ex vicepresidente, hizo esa petición a la FTC atendiendo a una de las

La familia del ex vicepresidente paraguayo secuestrado por el EPP demandó la salida de los militares de

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Septiembre de 2020 04:57 - Actualizado Domingo, 20 de Septiembre de 2020 20:35

instrucciones dadas por el EPP: que se deposite la medicación que necesita su padre, con cuadro de hipertensión y diabetes, en un lugar despejado de presencia militar para que sea recogido por los secuestradores.

Además anunció que proseguirán con el reparto de alimentos entre comunidades campesinas que comenzaron el domingo, condición del EPP para entregar con vida a Denis.

El EPP dio un plazo de ocho días a la familia, desde el viernes, para hacer ese reparto en 40 comunidade

s, con alimentos y pertrechos con el logo de la guerrilla por un valor total de USD 2 millones.

Asimismo, la hija de Denis volvió a solicitar al EPP “un canal de comunicación” para tratar de acelerar la liberación de quien fue vicepresidente de Paraguay entre 2012 y 2013.



Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Septiembre de 2020 04:57 - Actualizado Domingo, 20 de Septiembre de 2020 20:35

Vista de la camioneta propiedad del ex vicepresidente de Paraguay, Oscar Denis, que fue hallada abandonada a 30 kilómetros de su estancia Tranquerita, en el departamento de Amambay (Paraguay). EFE/Nathalia Aguilar

ESPERANZA DE QUE ESTÉ VIVO

Denis también informó que Mendoza, con el que habló brevemente tras su puesta en libertad a unos kilómetros de la estancia familiar, dijo que estuvo con el ex vicepresidente desde su secuestro, aunque solo pudo oír su voz

“Adelio manifestó que escuchó la voz de papá, lo que significaría que está con vida. Mucho no pudimos hablar con él”, expresó en una rueda de prensa en la ciudad de Concepción.

Los familiares de Denis esperan la recuperación de Mendoza para tener información sobre su estado de salud.

Mendoza, que fue atendido por paramédicos de la FTC y por psicólogos forenses del Ministerio Público, habría estado con los ojos vendados durante esos cinco días de cautiverio.

La familia del ex vicepresidente paraguayo secuestrado por el EPP demandó la salida de los militares de

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 17 de Septiembre de 2020 04:57 - Actualizado Domingo, 20 de Septiembre de 2020 20:35



La familia del ex vicepresidente paraguayo secuestrado por el EPP demandó la salida de los militares de